



*Nicht mehr wegzudenken: die Schachteinlauf-
tonne erleichtert den
Einsatz beim Abpumpen
großer Wassermengen.
Bild: Feuerwehr
Bruchsal / www.
ff-bruchsal.de*

FEUERWEHR BRUCHSAL

Tolle Tonne erleichtert Abpumpen

Bereits viele Einsätze für Neuerwerb der Feuerwehren Stadt Bruchsal

Ursprünglich hatte die Stadt Bruchsal im Herbst 2020 die Schachteinlauftonne für die Schwimmpumpe eines Löschunterstützungsfahrzeuges LUF 60 mit einer Leistung zwischen 6000 und 9000 Liter pro Minute beschafft. Das Wasser wird hierbei mittels einem F-150 Schlauch oder über einen 5-fach Verteiler von F-150 auf 5x B zur Schachteinlauftonne befördert.

Wie die Beschaffungsstelle im Januar 2022 meldet wurde diese Konfiguration bislang im Einsatz noch nicht angewendet. Allerdings hat sich die Schachteinlauftonne bei mehreren anderen Einsätzen, wo

große Massen an Wasser abgepumpt werden mussten, super bewährt.

Michael Herrmann von der Stadt Bruchsal über die Erfahrungen mit der innovativen Schachteinlauftonne aus dem Hause Faszitech: „Verbesserungsvorschläge habe ich keine, denn was perfekt ist, kann nicht besser gemacht werden. Bei unserem Personal kommt diese Tonne gut an, da sie das Ableiten vom Wasser deutlich erleichtert und es muss niemand am Ende des Schlauches abgestellt werden, der da aufpasst. Einfach gesagt - eine tolle Tonne!“